

## Polsek Pasekan dan Petugas Gabungan Laksanakan Patroli Malam Minggu, Tingkatkan Keamanan dan Kenyamanan Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 12:07



*Polsek Pasekan dan Petugas Gabungan Laksanakan Patroli Malam Minggu, Tingkatkan Keamanan dan Kenyamanan Warga*

Indramayu,- Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu jajaran Polda Jabar bersama Koramil dan Pol PP dipimpin Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana, S.H. melaksanakan patroli gabungan sekala besar di wilayah Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023) malam.

Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) gabungan tiga pilar Kecamatan Pasekan dilaksanakan guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di

wilayah hukum Polsek Pasekan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana menyampaikan bahwa kegiatan KRYD ini merupakan wujud komitmen dari tiga pilar keamanan untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Pasekan.

“KRYD ini difokuskan pada pencegahan aksi Genk Motor, tindak Curanmor (Curas dan Curanmor), Penyakit Masyarakat, dan berbagai bentuk kejahatan lainnya yang dapat mengancam ketertiban dan keamanan di wilayah Kecamatan Pasekan,” kata Kapolsek, Minggu (23/07/2023).

Dalam kegiatan KRYD ini, personil dari Polsek Pasekan, TNI, dan Pol PP bergabung untuk bersama-sama meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Pasekan.

Tujuan utama dari KRYD ini adalah untuk mengurangi dan mencegah aksi genk motor yang kerap meresahkan masyarakat.

Selain itu, juga bertujuan untuk meminimalisir tindak kejahatan Curanmor yang dapat merugikan korban dan menimbulkan ketakutan di kalangan masyarakat.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk menangani Penyakit Masyarakat (pekat) yang bisa menjadi sumber gangguan kamtibmas.

Dalam pelaksanaan KRYD, personil Polsek Pasekan, TNI, dan Pol PP melakukan patroli di sejumlah wilayah rawan.

Patroli dilakukan secara rutin untuk mengawasi dan memantau potensi kejahatan serta pergerakan genk motor di wilayah.

Dengan sinergi dan kerjasama yang baik antara Polsek Pasekan, TNI, dan Pol PP bersama masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Pasekan akan semakin kondusif dan bebas dari gangguan kamtibmas serta tercipta rasa aman bagi seluruh warga.

Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman dengan memberikan informasi atau laporan jika menemui potensi gangguan kamtibmas. Kata IPTU Edi Mulyana